



Aktionstag 30.07.2024 „Der Zugang bist du“

Am 30. Juli 2024 fand in unserer Klinik der Aktionstag "Aktion Saubere Hände" statt. Im Rahmen dieser wichtigen Initiative zur Verbesserung der Handhygiene waren wir wieder mit dem Aktionsmobil unterwegs, um Patienten, Besucher und Mitarbeiter über die Bedeutung der Handhygiene zu informieren und zu sensibilisieren.

Händehygiene ist eine der einfachsten und effektivsten Maßnahmen zur Verhinderung der Verbreitung von Infektionskrankheiten. Gerade in Kliniken, wo viele Menschen mit geschwächtem Immunsystem zusammenkommen, spielt die richtige Handdesinfektion eine zentrale Rolle. Krankheitsübertragungen können durch saubere Hände signifikant reduziert werden, was sowohl die Gesundheit der Patienten als auch die der Mitarbeiter schützt.

Mitarbeiter, Besucher und Patienten wurden am Aktionstag im Foyer der Klinik anhand einer Schautafel und Infomaterial auf den Tag eingestimmt.



Unser Aktionsmobil, ausgestattet mit Informationsmaterial, Desinfektionsmittel, UV-Licht-Boxen und zum Test UV-Taschenlampen diente als mobile Aufklärungsstation. An verschiedenen Stationen in der Klinik wurde interaktiv mittels Optics-Lotion / Optics die Dichtigkeit von medizinischen Einmalhandschuhen getestet und die richtige Technik der Handdesinfektion erklärt. Mithilfe der UV-Licht-Boxen/-Lampen konnten die Teilnehmer direkt überprüfen, ob Handschuhe defekt waren oder wie gründlich sie ihre Hände desinfiziert hatten. Diese visuelle Rückmeldung war wieder besonders eindrucksvoll und lehrreich, da sie oft verborgene Hygienemängel sichtbar macht. Beim Stationsbesuch nutzten wir zudem die Gelegenheit, das erneut erworbene Silber-Zertifikat an die Abteilungen zu verteilen.

Auch neue Plakate „Wir machen mit“ wurden zur Aktualisierung an die Abteilungen ausgegeben.



Die Resonanz auf unseren Aktionstag war wieder super. Zahlreiche Patienten, Besucher und Mitarbeiter nahmen aktiv teil, stellten Fragen und waren interessiert daran, ihre Handhygiene zu verbessern. Der Aktionstag "Aktion Saubere Hände", die hohe Beteiligung und das positive Feedback haben uns erneut eindrucksvoll gezeigt, wie durch gemeinsames Engagement und gezielte Aufklärung die Handhygiene in der Klinik verbessert werden kann. Das Aktionsmobil als mobile Aufklärungsstation erwies sich als äußerst effektiv und trug maßgeblich zum Erfolg der Veranstaltung bei.

Zur Abkühlung bei sommerlichen Temperaturen und als Motivationsschub erhielten alle Teilnehmer ein Eis. Ebenso hatten wir Produkte zur Händedesinfektion und Hautpflege im Gepäck.

*Das Team Hygienemanagement bedankt sich bei allen Mitarbeitern,
Besuchern und Patienten ganz herzlich für die rege Teilnahme und einen gelungenen Aktionstag
2024*

(Im Text wurde aus praktischen Gründen die männliche Anrede verwendet)